

Procédure de candidature aux Minor Programs TIRIS sur le Moodle de la COMUE de Toulouse

1. Cliquez sur ce lien ou recopiez l'adresse dans votre navigateur web :

<https://foad.univ-toulouse.fr/login/index.php>

2. Cliquez sur « Connexion » puis sur « compte établissement »

U Université de Toulouse Accueil Français (fr) Connexion

Cliquez ici

Plateforme de formation à distance de l'Université de Toulouse

Bienvenue sur l'espace de formation à distance Moodle de l'Université de Toulouse administré par le Service Inter-Universitaire de Pédagogie. Cet espace inter-établissements propose d'héberger des projets de formations à distance ou hybrides, à l'initiative d'enseignants, de formateurs, de chercheurs, de formateurs, de formateurs pédagogiques et de formateurs des établissements membre de l'Université de Toulouse.

Connexion
Vous pouvez vous connecter automatiquement avec votre compte établissement toulousain ou via le réseau RENATER.

Formations
Ici sont hébergées des formations continues et initiale inter-établissements, ainsi que des communautés d'échanges.

Accompagnement
Le SIUP peut vous accompagner à la conception et au déploiement d'une offre de formation au sein du Moodle de l'UT.

Contact
Pour tout renseignement, vous pouvez contacter le Service Inter-Universitaire à la pédagogie via l'adresse suivante : siup@univ-toulouse.fr

Rechercher des cours

Catégories de cours

Tout déplier

U Communauté d'universités et établissements de Toulouse

ut.ndenat

Mot de passe

Connexion

Mot de passe perdu ?

Connectez-vous avec

Cliquez ici → U Compte établissement

Accéder en tant qu'anonyme

Français (fr) Avis relatif aux cookies

3. Sélectionnez votre établissement dans le menu déroulant et entrez vos identifiants habituels.

Établissement / Identifiant

comue ▼

comue

eip

enac

enit

enm

ensa

ensfea

envt

inp

insa

inuc

isae

ut

ut1

ut2

uttop

Identifiant

4. Cliquez sur ce lien ou recopiez l'adresse dans votre navigateur web

<https://moodle-ut.univ-toulouse.fr/course/view.php?id=1036>

5. Cliquez sur « M'inscrire dans ce cours »

The screenshot shows a web browser window displaying the Moodle course page for 'Candidater aux Minor Programs TIRIS 2025/2026'. The browser's address bar shows the URL 'moodle-ut.univ-toulouse.fr/course/view.php?id=1036'. The page header includes the university logo and navigation links like 'Accueil', 'Tableau de bord', and 'Mes cours'. A teal navigation bar contains 'Cours', 'Notes', 'Compétences', and 'M'inscrire dans ce cours', with the last option highlighted by a yellow circle. The main content area features the title 'Candidater aux Minor Programs TIRIS 2025/2026' and an 'Inscription' section. This section contains introductory text about the COMUE de Toulouse and the TIRIS program, followed by the university logo and the TIRIS logo. A 'Calendrier de candidature' section lists key dates: 'Le formulaire de candidature ouvre le lundi 1er septembre 2025' and 'Résultats des affectations : par mail, via votre adresse universitaire'.

6. Cliquez sur le bouton « M'inscrire »

The screenshot shows the 'Options d'inscription' section of the Moodle course page. It features a card for 'Minor Programs (TIRIS)' with a 'CERTI' logo and a link to 'Candidater aux Minor Programs TIRIS 2025/2026'. To the right, under the heading 'Auto-inscription (Étudiant)', it states 'Aucune clef d'inscription requise.' and includes a 'M'inscrire' button, which is highlighted with a yellow circle.

7. Consultez les informations et complétez le formulaire de candidature quand vous vous sentez prêt·e. Les candidatures sont ouvertes **du 1^{er} septembre au 9 novembre 2025**.



Formulaire de candidature Minor Programs 2025/2026

Formulaire de candidature des Minor Programs TIRIS 2025/2026.

À chaque étape, vous pourrez progresser en cliquant sur le bouton "**Page suivante**". Vous pourrez revenir sur vos réponses précédentes en cliquant sur le bouton "**Page précédente**". Vous pouvez à tout moment vous déconnecter du formulaire pour le poursuivre ultérieurement. Votre progression sera sauvegardée à chaque étape. Cependant, vous devez terminer complètement le formulaire pour que votre candidature puisse être prise en compte.

- En cas de problème technique, contactez le support en joignant des **captures écrans** des erreurs rencontrées : support-moodle-ut@univ-toulouse.fr
- Pour les questions pédagogiques, adressez-vous directement aux porteurs de Minor Programs ou au gestionnaire de scolarité : scolarite-mp@univ-toulouse.fr

Attention : vous ne pouvez pas vous inscrire vous-même dans les cours des Minor Programs. Vous serez inscrit·e par la scolarité une fois votre candidature sélectionnée.

Vous devez vous inscrire dans le cours intitulé [Candidater aux Minor Programs TIRIS 2025/2026](#)